



# ひよこだより



2021. やってきました冬号



綾川町立南原児童館  
綾川町滝宮645-10  
TEL 876-1934

こんにちは。師走に入り、寒さが厳しくなってきましたが、空気が澄んで夜空が綺麗に見えます。サンタさんもそろそろ大忙しで冬の空を飛び回っているのかな……。クリスマスソングやイルミネーションなど、あちらこちらでクリスマスの雰囲気を楽しめる季節になりました。プレゼント、楽しみだね♪



ひよこ広場のおともだちに、サンタさんから少し早めのプレゼントが届いています。

12月中に遊びにきてくれたおともだちに、ひとり一個あります。

今年のプレゼントは、「くるくる回る立体折り紙」だよ。リースみたいに飾るもよし、まわして遊んでもよし。

ぜひ、もらいに来てね♪



## ひよこ広場は

月～金曜日

9:00～12:00

いつでも利用できます。

お子さんの都合に合わせて

遊びに来てね。



まかせて！頑張るよ～。

## \* お知らせ \*

小学校が休みの間(12/25～1/7)は、ひよこ広場はお休みになります。



一年ありがとう。次はとらさん、よろしくね。



## 初日の出

「初日の出」は、元日の朝に昇る太陽のことで、見晴らしのよい山、海岸、小高い丘、船の上などで、1年の幸せと健康を願いながら拝みます。1年の始まりに見る太陽を特別なものとして拝むのは、年神様が現れると信じられていたからだそうです。今年1年、よいことがありますように。



昔は、夜空に輝く大切なお星様だったと考えられていました。美しい毛皮が星にたとえられたようです。始まりを表す縁起のいい動物、トラは昔から神秘的な動物とされていました。十二支の中では、三番目に神様のところに着きました。